



España, a golpe de manifiesto

Santos Juliá publica el libro 'Los abajo firmantes' **PÁGINA 36**



Goleada del Barça y lesión de Valdés

Los azulgrana ganan 3-0 al Celta pero pierden al meta **PÁGINA 45**

De red social a realidad virtual

Facebook compra las gafas Oculus Rift **PÁGINA 52**



Obama pide a Europa una OTAN más fuerte ante el desafío de Rusia

- ▶ “La crisis de Ucrania nos recuerda que la libertad tiene un precio”
- ▶ La Alianza Atlántica enviará más tropas a los países del Este

CLAUDI PÉREZ
Bruselas

El presidente de EE UU, Barack Obama, pidió ayer a sus aliados en Bruselas que refuercen la OTAN ante el desafío ruso. En su visita, Obama escenificó, por un lado, la unión de las dos orillas del Atlántico frente a Moscú por la anexión de Crimea, pero, por otro, reprochó a la UE su estrategia defensiva y energética, que ha aumentado su vulnerabilidad ante Rusia. “Es preocupante el bajo nivel del gasto de defensa en algunos países de la OTAN. La crisis ucraniana nos recuerda que la libertad tiene un precio”, dijo el mandatario estadounidense.

La primera consecuencia de su discurso fue el anuncio por parte del secretario general de la OTAN, Anders Fogh Rasmussen, de “medidas adicionales para reforzar la defensa colectiva” que incluyen el futuro envío de más tropas al este de Europa y el aumento de la cooperación militar con los países más sensibles, como los bálticos, Rumanía y Polonia.

En el terreno energético, Obama aseguró que Estados Unidos está dispuesto a vender el gas de esquisto a la UE, pero “cuando se firme el acuerdo comercial transatlántico”. “A la luz de lo que ha pasado, Europa debe acelerar su independencia energética”, señaló. **PÁGINAS 2 Y 3**



Un grupo de mujeres llora por las víctimas del incendio de El Vendrell ante el Ayuntamiento. / JOSEP LLUÍS SELLART

Mas mantiene intacto su reto soberanista pese al fallo del Constitucional

“Hallaremos una solución a cada escollo para esquivarlo”

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

Artur Mas mantiene su pulso independentista pese a la última sentencia del Tribunal Constitucional: “El proceso continúa, esta sentencia estaba prevista y es innecesaria. A cada escollo hallaremos una solución para esquivarlo y sobrepasarlo”. **PÁGINAS 8 Y 9**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

LA CUARTA PÁGINA

Un cauce, no un muro **PÁGINA 29**
Por Francesc de Carreras

Berlín estudia echar a los seis meses a los inmigrantes de la UE sin empleo

ENRIQUE MÜLLER, **Berlín**

El Gobierno de coalición alemán ha puesto en marcha un delicado proceso que prevé la expulsión de los inmigrantes europeos que no encuentren trabajo en un plazo de entre tres y seis meses, una medida permitida por la legislación de la UE. **PÁGINAS 4 Y 5**

El Supremo dicta que el ERE de Telemadrid es improcedente

R. G. GÓMEZ / J. MARCOS, **Madrid**

Telemadrid ha sorteado el cierre con el que amenazó el presidente de la Comunidad, Ignacio González, si el Supremo anulaba el ERE de 861 trabajadores, el 74% de la plantilla. El tribunal optó ayer por declararlo improcedente. Los despedidos cobrarán otros 22 millones, pero aspiraban a recuperar su empleo. **PÁGINAS 32 Y 33**



Llanto por Ayoub, Thami, Osama y Mohammed

Cuatro niños mueren al arder la casa que la familia volvió a ocupar tras su desahucio

R. CARRANCO / M. PÉREZ, **El Vendrell**

El matrimonio marroquí de Fatma y Hmad Mortada vivía con sus seis hijos en un pequeño piso de un humilde barrio en El Vendrell (35.000 habitantes, Tarragona). La familia volvió en 2013 a la casa de la que había sido desahuciada en 2011. Un incendio acabó en la madrugada

de ayer con la vida de cuatro de los hijos: Ayoub (12 años), Thami (ocho), Mohammed (cinco) y Osama (tres), nacidos en España. Los vecinos, muchos de origen marroquí, sacaron su impotencia y dolor a la calle. La tragedia los llevó hasta el Ayuntamiento, donde protestaron al grito de “no somos animales, somos personas”. **PÁGINA 16**